

Dompet Dhuafa dan Bapperida Kota Bogor Kolaborasi Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat Kampung Pabuaran

Suhendi - BANTEN.SEKOLAHJURNALIS.ID

Jan 7, 2025 - 20:12



BOGOR – Dompet Dhuafa kembali menegaskan komitmennya dalam membantu masyarakat melalui kegiatan bakti sosial di Kampung Pabuaran, Kelurahan Mulyaharja, Kecamatan Bogor Selatan, Kota Bogor, Selasa (07/01/2025). Acara ini melibatkan relawan dan tenaga medis profesional untuk memberikan layanan kesehatan gratis kepada masyarakat dan distribusi tambahan makanan bergizi

bagi anak sekolah.

Sejak pagi, antusiasme warga terlihat jelas dalam mengikuti berbagai kegiatan yang diselenggarakan. Bakti sosial ini diharapkan mampu meringankan beban masyarakat dan meningkatkan kesejahteraan mereka.

Direktur Program Dompot Dhuafa, Ahmad Son Hadi, mengapresiasi keterbukaan Badan Perencanaan Pembangunan, Penelitian dan Pengembangan Daerah (Bapperida) Kota Bogor dalam menyajikan data lapangan. "Data yang transparan memberikan gambaran akurat mengenai kondisi infrastruktur dan menjadi dasar bagi upaya perbaikan yang berkelanjutan," ujar Ahmad.



Salah satu perhatian yang muncul adalah kondisi masjid di Kelurahan Mulyaharja yang mengalami kerusakan akibat rembesan air. "Masjid adalah pusat kegiatan masyarakat. Kami akan segera melakukan langkah mitigasi agar kerusakan tidak semakin parah dan menjamin keselamatan jamaah," tambah Ahmad.

Kolaborasi ini menjadi bukti nyata sinergi antara pemerintah dan lembaga sosial dalam menghadirkan solusi bagi perbaikan fasilitas publik. Ahmad berharap program ini dapat menginspirasi wilayah lain untuk memperkuat kolaborasi dalam membangun fasilitas publik yang layak dan aman.

Kepala Bapperida Kota Bogor, Rudy Mashudi, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program berkelanjutan pemerintah. Fokus utama meliputi layanan kesehatan gratis, pembangunan saluran air dekat masjid, serta distribusi makanan bergizi bagi anak-anak sekolah. "Sinergi dan gotong royong adalah kunci untuk mengatasi berbagai tantangan masyarakat," jelas Rudy.



Camat Bogor Selatan, Irman Khaerudin, turut mengapresiasi upaya ini dalam menangani kemiskinan ekstrem di wilayahnya. "Kami sangat terbantu oleh inisiatif ini. Dengan kerja sama lintas sektor, dampak positif bisa dirasakan lebih luas," ujarnya.

Irman menegaskan pentingnya kolaborasi untuk menangani masalah sosial, mulai dari pendidikan, keterampilan, hingga kesehatan. Program ini diharapkan menjadi contoh nyata dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan mengurangi angka kemiskinan di Bogor Selatan.

Melalui upaya ini, Dompot Dhuafa dan Bapperida berharap dapat menciptakan perubahan positif yang berkelanjutan dan memberikan manfaat luas bagi masyarakat Kota Bogor," tutupnya. (Hendi)